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Заметки с ректората

Растет спрос  на электронные  издания

Открывая очередное заседание ректората, ректор университета, чл.-корр. РАН Иван

Александрович Новаков огласил повестку дня, первым вопросом в которой

традиционно значился кадровый. 

А перед этим он напомнил о конкурсе национальных исследовательских университетов,

заметив, что сравнительный анализ данных нашего университета и других вузов,

претендующих на звание «исследовательский», показал необходимость дальнейшего

наращивания научного потенциала. Возвращаясь к обозначенному вопросу, руководитель

подчеркнул, что еще предстоит сделать скрупулезный анализ в связи с оптимизацией штата

и в связи с приближающимся окончанием контрактов у целого ряда преподавателей.

С докладом «Об электронных аналогах печатных изданий и динамике их внедрения»

выступил проректор по учебной работе А.М. Дворянкин. Свое выступление Александр

Михайлович начал с документальной базы, в частности, привел приказы ректора – о

разработке ЭУМК дисциплин в ВолгГТУ; об электронных ресурсах библиотеки; о создании

учебно-методических комплексов; о внедрении информационных технологий.

Проанализировав ситуацию за 2005–2010 годы, докладчик отметил положительную

динамику развития электронных аналогов печатных изданий. Так, например, если в 2005

году в университете (вместе с филиалами) было 738 электронных изданий, в том числе 608

изданных в РПК «Политехник» и 130 приобретенных, то в 2009 году в НТБ университета

было уже в общей сложности 2795 электронных изданий, из них 1971 издание – РПК

«Политехник» и 824 – приобретенные издания. А.М. Дворянкин также рассказал о состоянии

файлового хранилища и привел статистику его посещаемости, подчеркнув определенный

рост. В завершение он отметил, что работа по созданию аналогов печатных изданий с учетом

возможности их регистрации в «Информрегистре» будет продолжена.

Разговор продолжил проректор по учебной работе И.Л. Гоник, который, в частности, вел

речь об образовательных программах. На заседании были рассмотрены и другие вопросы.
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